

Hüttenwirtin sammelt mit Hilfe richtig viel Geld für Lebenshilfe



Den Gedanken, einen Adventmarkt in der Wanderhütte am Waxeneck zu veranstalten, hatte die Hüttenwirtin Susanne Rottensteiner schon im vergangenen Februar. Im Gespräch mit der Gruppe „De Waundara“ aus Fahrafeld und Umgebung, die Freunde der Wirtsleute sind, wurde die Idee

begeistert aufgegriffen, das Projekt „Bergadvent“ gestartet und die aktive Teilnahme zugesagt. Die Frauen der Gruppe trafen sich mehrmals im Lokal zum Basteln und stellten selbstgemachte weihnachtliche Objekte her. Die Männer, ebenfalls nicht ideenlos, adaptierten den ehemaligen

Ziegenstall zur Wärmestube namens „Bockstol“. Der am Bergadvent erzielte Reinerlös von insgesamt 2.000 Euro wurde kürzlich am Ort des Geschehens unter dem Motto „Uns geht es gut, also unterstützen wir andere“ an die Lebenshilfe Pottenstein, vertreten durch Helga Rieder, gespendet.